
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis

Requerimento nº 17/2006

Joani  Aparecido  da  Silva  Torres,  Vereador  em exercício
junto a Câmara Municipal da Estância Turística de Joanópolis, usando de suas atribuições
legais, requer se digne Vossa Excelência, de prestar as seguintes informações, referente ao
Barracão, construído pela Municipalidade próximo ao aterro sanitário, junto ao Bairro dos
Pintos:

1- Qual a finalidade da construção deste Barracão?

2 - Existe algum projeto de reciclagem em andamento, a ser

realizado neste local? Em qual Secretaria Municipal, está vinculado este projeto?

3  -  Já  foi  destinada  alguma  verba  para  a  finalidade  de

reciclagem de lixo?

J U S T I F I C A T I V A

Trata-se  de  obter  informações,  para  futura  elaboração  de
proposição, referente a reciclagem de lixo no Município.

Demais considerações serão desenvolvidas em Plenário. 

Joanópolis, 04 de maio de 2006.

Joani Aparecido da Silva Torres
Vereador do PSDB


